
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a Clínica da Família instalada no Vetor Oeste.

 Considerando que a Saúde é um dos pilares da nossa gestão e a

implantação  da  Clínica  da  Família  com a  UPA 24H no Vetor  Oeste  é  um marco  para

Jundiaí, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Qual a quantidade de atendimentos realizados no último trimestre
em cada especialidade na Clínica da Família instalada na UPA do Vetor Oeste?

2 - Qual a quantidade de médicos disponíveis nesta unidade e suas
especialidades?

3 - Qual o tempo de espera para o agendamento das consultas e
para a realização dos exames?

4 -  O pré-agendamento  de  consulta  e  exames é  possível?  Existe
alguma limitação diária para com esses agendamentos?

5  -  Qual  a  quantidade  de  pessoas  que  estão  aguardando
atendimento  nas  filas  de  espera  desta  unidade  e  em quais  especialidades?  Por  favor
elencar por especialidade e quantidade e enviar relatório.

6 - Qual a estimativa de prazo para o município conseguir zerar as

filas de espera para o agendamento de consultas e a realização de exames? 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2023.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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